



光駅の小糸なパン屋さんのクレープ

とだが、パリ・セーヌ川沿いで、ミラボー橋を見ながらクレープを食べた。
クレープの発祥の地は、フランスのブルタニュ地方で、パンケーキの1種である。クレープにはいろいろあるが、オーソドックスなのは、牛乳、卵、小麦粉、砂糖、とかしたバターまたはサラダオイルで、これをよく混ぜて1時間置く。そしてフライパンで焼くだけ。

フランスのクレープ

世界の食文化を楽しむ



藤屋 侃士
(下松市華ヶ丘)

（せんさい）で美しい
アーチが印象的だつた。あの大きな建物が
全焼したとは、今でも
信じがたい。



ヨーロッパではパンの種類がいろいろある。光駅裏側の店でクレープを食べた日も、クリスマスの祝い日も関係

野菜とワインナーの組み合わせは、意外であつたが、立ち喰いには便利だと、妙に納得した。

さて、今回光駅裏側の粹なフランスパンの店に、2月1日、2日限定のクレープを食べに行つた。私には、少し甘すぎたが、結構客も多かつた。ソースにかかつていた金柑は、

国をイメージしていたが、実はフランスは、れっきとした農業国。

日本である。フランスでは、クリスマスから数えて、40日目（だいたい、2月1日か2日ごろ）にクリーブを食べる習慣がある。フランスは農業国で、日本でもこの頃おしりは、キャベツの

セレック川沿いの屋台で食べたクレープ。店主はアジア系の男性で中身は、レタス、シークキン、ロングワインナーその上にケチャップがかけてあつた。

ローマ教会では、12月25日のクリスマスから数えて、40日目に当たり、お祝いの日であつた。産後の清めの期間が終わった両親が、幼子（おさなご）イエスを連想し、流行の先取りをした次第である。私はフランスと言うと、この店でもその頃に合わせて、クレープを提供すると聞いたので、行つてみた次第である。パリやミラノと言つた街を神殿で神に捧げたところを想到了りをしたり、ファッショ

このフランスパンは美味しい